



Una niña muerta y más de 2 mil 600 controles en distintas rutas dejó balance del fin de semana

SEGURIDAD. Reporte policial incluyó ocho accidentes de tránsito, además de 391 infracciones a conductores, por documentación y por condiciones deficientes.

Con una persona fallecida por accidente de tránsito, terminó el reciente fin de semana largo en la región de Los Ríos, donde se registraron ocho siniestros viales.

De acuerdo al balance efectuado ayer por autoridades de seguridad, la víctima fatal fue una menor de 12 años de edad y su caso derivó de un volcamiento ocurrido durante la mañana del domingo en el Km. 21 de la Ruta T-39 que une Los Lagos con Panguipulli, a la altura del puente Malihue, donde la camioneta en que viajaba junto a sus familiares, cayó en un desnivel, luego de impactar con una barrera de contención.

Asimismo, el reporte oficial indica que entre el miércoles y el domingo, del total de accidentes registrados resultaron otras trece personas lesionadas: cinco graves, una menos grave y siete leves.

Con respecto a los controles vehiculares, en el mismo periodo, Carabineros de la Zona Los Ríos efectuaron un total de 2 mil 692 fiscalizaciones, realizando 439 alcotest. A raíz de esta labor resultaron doce personas adultas detenidas por conducir en estado de ebriedad y uno por conducir bajo la influencia del alcohol.

Además, en el despliegue preventivo de distintos servicios se cursaron 391 infracciones, 87 de ellas por exceso de velocidad y 2 por no contar con sistema de retención infantil, entre otras más recurrentes.

Asimismo, según informa-



PRENSA CARABINEROS LOS RÍOS.

UN TOTAL DE 493 CONTROLES DE NARCOTEST REALIZÓ CARABINEROS.

“Nuestra labor es estar donde la comunidad nos necesita, previniendo delitos y fiscalizando con respeto pero con firmeza... Agradecemos a quienes cumplen con la normativa”

Tte. Waldo Avendaño
Subcomisario
Carabineros de Paillaco.

ción de la empresa concesionaria de la Ruta 5, en total salieron de la región 28 mil 963 vehículos y entraron otros 28 mil 128, por

391 infracciones de tránsito fueron cursadas durante la realización de los controles por parte de Carabineros.

los peajes de Lanco y La Unión.

LABOR EN PAILLACO

Un caso particular también fue el detallado ayer desde Carabineros de la Subcomisaría de carabineros de Paillaco, que junto a los destacamentos de las localidades de Reumén y Pichirropulli, realizaron un amplio despliegue preventivo en la comuna y sus sectores rurales.

El operativo policial en este caso tuvo como objetivo reforzar la seguridad, fiscalizar el tránsito

y prevenir delitos, con una presencia activa tanto en zonas urbanas como en rutas interiores.

En ese sentido y durante todo el fin de semana largo se realizaron más de 350 controles de identidad y más de 300 controles vehiculares, lo que permitió detectar un total de 41 infracciones al tránsito.

Entre las más comunes se encontraron la conducción sin licencia, circular con documentación vencida, mantener la revisión técnica vencida, conducir en condiciones físicas deficientes, estacionar en lugares prohibidos, utilizar tubos de escape modificados, no utilizar sistemas de retención infantil, entre otras

OCHO DETENIDOS

El despliegue dejó como resultado ocho personas detenidas: dos por mantener órdenes de aprehensión vigentes, dos por conducción en estado de ebriedad, tres por sustracción de madera y una por amenazas y daños simples.

El teniente Waldo Avendaño, subcomisario de Paillaco, valoró el trabajo realizado por el personal policial y el comportamiento responsable de gran parte de la comunidad.

“Nuestra labor es estar donde la comunidad nos necesita, previniendo delitos y fiscalizando con respeto pero con firmeza. Agradecemos a quienes cumplen con la normativa y reiteramos nuestro compromiso con la seguridad de Paillaco”, señaló. ☞